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主なご意見 概要ページ・対応

l 目標値について、10 年後の目標値とある

が、環境学習に資する町主催・後援が６ 件

とあっても中身が想像しづらい。定義を説明

するか、６件の具体的な例示をするか、伝わ

る内容を検討が必要。

l 計画策定時の数値について、目安でもよい

ので分かる範囲で掲載いただければと思

う。

P3以降各目標で対応

取組実績に件数の内容を記載した。

また、数値設定の経過については、要因分析に記載

l 温室効果ガス排出量の推移について、どう

解釈したら良いか示していただきたい。

P11

特別コラムとしてボリュームを増やして掲載をした。

l 牛肉などを精華町で供給するのは、なかな

か難しい。精華町で供給可能な産品を母数

にしてはどうか。

l 地場野菜の提供はハウス栽培と露地栽培

のどちらか、その比率が分かると良い。

P5、P15

新たに追加した品目などについて取組実績に記載。

数値は、地産地消率を把握するという意味から、母数

は全ての供給数を対象とする予定である。

l Ｐ14 の遊休地解消について非常に優秀に

見えるが、農地利用集積の実績はどのよう

な内容か。

l P14 で、第三者に貸すということが記載

されているが、第三者は企業か個人か分か

れば記載いただきたい。

P15

第三者については、個人・企業両方の事例があるとい

うことで、括弧書きで記載。

l 目標像４について、企業がまだ協力できて

いないのかなという印象があるので、何か

関われるような取り組みが出来ると良い。

l この時点ではされていないが、今年度から

実施している企業の取組 事例の収集など

についても、実施されているということを

コラムなどで記載してもよいのではない

か。

P9、P１０

取組実績については、今年度の動きについて記載。

また、取り組み内容で紹介した。


